

M. l'abbé Franqueville, vicaire général d'Amiens, à l'évêché de Rodez.

M. l'abbé Olivevieri, curé d'Ajaccio, à l'évêché d'Ajaccio.

M. l'abbé de Carsalade, vicaire général d'Auch, à l'évêché de Perpignan.

M. l'abbé Scheffer, curé du Gros-Caillou, à Paris, à l'évêché de Tarbes.

—Son Eminence le cardinal Richard a décidé qu'une messe solennelle serait célébrée à Montmartre, à l'occasion de l'ouverture de l'exposition universelle.

CHINE.—Une dépêche de Pékin en date du 7 décembre nous annonce que le gouverneur du Chang-Tong a été destitué de ses fonctions pour n'avoir pas su réprimer les attaques contre les missionnaires.

SYRIE.—On annonce la mort de Mgr Bostani, archevêque de Tyr et Sidon, ancien évêque de St Jean d'Acre, doyen de l'épiscopat maronite. Il était octogénaire.

CHILI.—Le correspondant particulier de la *Croix* au Chili lui écrit de Santiago à la date du 1er novembre :

Pour donner une consécration complètement officielle aux fêtes célébrées pour le retour de Mgr Casanova, notre archevêque, le président de la République a offert à Sa Grandeur un banquet à la Moneda (notre Elysée). Le ministère, au grand complet, et bon nombre de diplomates étrangers, assistaient à cette manifestation.

Le gouvernement sollicite du Saint-Siège la pourpre cardinale pour le prélat si aimé et si apprécié de tous.

En échange, notre République maintiendrait, à ses frais, un délégué apostolique à Santiago, et trois ou quatre nouveaux évêchés, rendus nécessaires par l'accroissement de notre population, seraient bientôt créés.

Notre ministre auprès du Vatican, M. Barros-Luco, fait espérer que tout sera terminé avant les fêtes de Pâques de l'année prochaine. Quand même la diplomatie étrangère ferait échouer ces négociations, ce serait toujours une gloire pour Mgr Casanova qu'on ait pu les entamer. C'est le fruit de sa devise si bien remplie : *Pax multa*.

11 décembre 1899.